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令和４年度 第１回学校評価アンケートの結果について（お知らせ） 

 

 晩秋の候、保護者の皆様におかれましては、ますます御清祥のこととお喜び申し上

げます。日頃より本校の教育活動に対し、御理解と御協力をいただき、ありがとうござ

います。 

 さて、お忙しい中にもかかわらず、「学校評価アンケート」に御協力をいただき、あ

りがとうございました。 

つきましては、本メールにてお知らせいたしますので、確認をお願いいたします。今

後は、この結果を糧に教育活動を一層充実していきたいと思います。 

 なお、第２回学校評価アンケートは、１月下旬に実施する予定です。改めて御協力を

お願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



１ 学校評価アンケート結果の考察について  

 改めまして、本校の学校評価アンケートに御協力をいただきまして、ありがとうご

ざいました。 

さて、本校の学校評価アンケートは質問事項が２０項目あり、質問事項につきまし

ては、昨年度と同様ですが、１項目減少しています。また、児童、保護者及び教職員そ

れぞれ同様な項目でアンケートを実施しました。その結果は、別紙のとおりです。特

に、児童、保護者における肯定割合（「そう思う」「ややそう思う」）が８０％に満たな

い項目につきましては、今後の課題として、以下のとおり改善に向けて努力してまい

ります。 

（９）については、家庭学習についての項目でした。昨年度においても課題に挙げられ

た項目でありますが、改善に努めているところです。特に、今年度より『家庭学習ファ

イト週間！』を月に１度実施しています。また、木曜日はタブレットを持ち帰って学習

を進めています。なお、これまでの調査からも、家庭学習の習慣化は学力を向上させる

大きな要因となっていることは間違いありません。保護者の皆様におかれましても、

お子さんへの声かけを継続していただきたいと思います。 

（13）（14）については、体力向上及び食育にかかわる項目でした。体力向上につきま

しては、コロナ禍の状況ではありますが、本校においても、少しずつ緩和しているとこ

ろです。特に、今年度は水泳学習を再スタートさせました。水泳学習を含めたお子さん

の様子から、体力や技能は伸び悩んでいるところです。今後も効果ある指導を継続し、

お子さんの体力、技能の向上に努めていきます。食育につきましては、食べ物の好き嫌

いが改善されていません。給食はバランスのとれた食を提供するため、お子さんにと

って、苦手な食べ物や食べたことのない食べ物があるように感じます。給食センター

においても残菜量を把握し、改善の努力を重ねているところです。本校といたしまし

ても、「少しでも食べた」という経験をたくさん積ませていこうと考えています。 

（16）については、いじめにかかわる項目でした。道徳の授業を中心に、様々な教育活

動を行う中で児童の心を豊かにするなど、いじめの予防に努めています。また、月に１

度の睦岡っ子アンケートの実施、学期に１度実施するすべてのお子さんとの教育相談、

年間を通じて実施するすべてのお子さんとスクールカウンセラー（月に２回勤務）と

の面談、心の教室相談員（毎週、水木金勤務）と不定期の面談等様々な機会からいじめ

の早期発見、初期対応を行っております。今後もいじめのない楽しい学校生活が送れ

るよう全職員一丸となってすすめていきます。何か心配なことがありましたら、担任

や学校へ相談していただきたいと思います。 

（17）（18）については、個別指導、個別支援にかかわる項目でした。今年度は、県の

非常勤専科講師を１名、市の少人数指導教員を１名配置しており、全学年算数の授業

を複数で指導しております。また、支援員が１人増えて３名配置となり、特別に支援を

要する児童への対応がさらにきめ細かくなりました。本校では、教員だけでなく、様々

な立場の職員がお子さんの健やかな成長のために対応しております。さらに、本校は、

特別支援学級が４学級あることも個別な支援ができる大きな要因となっております。

お子さんの成長において何か心配なことがありましたら、担任や学校へ相談していた

だきたいと思います。 

 

２ その他 

今回の学校評価アンケートでは、特に、(16)(17)(18)の質問事項において「わからな

い」とお答えになった回答が多くありました。学校だよりやホームページをさらに充

実させ、児童の様子をお伝えしていきます。また、参観等もできる限り行っていきます



ので、今後ともよろしくお願いいたします。 

 

３ 前年度との学校評価アンケート結果との比較 

 児童につきましては、多少の向上が全体的に見られ、昨年度より大幅に下降した項

目はありませんでした。 

 保護者につきましては、項目（２）が１２ポイント、項目（15）が１０ポイント、項

目（19）が１２ポイントと、それぞれ大幅に上昇しました。昨年度より大幅に下降した

項目はありませんでした。 

 教職員につきましては、前期との変化はあまり見られませんでした。  

 

４ 全体をとおして 

前年度よりも調査結果が向上した項目が多くありました。本校の教育活動に御理解

と御協力をいただきまして感謝しております。今後もお子さんや保護者の期待に応え

られるよう努力してまいります。自由記述につきましては、学校や担任にとって心温

まる励ましの声をたくさん記述いただき、本当にありがとうございました。なお、保護

者様から要望につきましては、個々に回答させていただきます。 

最後になりますが、今回は、ＱＲコードあるいはＵＲＬでの回答方法といたしまし

たが、対応いただきまして、ありがとうございました。さらに、任意ではありましたが、

約６割の保護者の方に記名していただきました。重ねて感謝申し上げます。 

 

 


